

„Wie Mose mit Gott durch die Wüste gehen“

Einladung zu den Begegnungstagen der Armen-Schatz-Gemeinde vom 31.08.18 – 02.09.18

Bei der Armen-Schatz –Gemeinde wird Armut nicht in erster Linie im Sinne von „Geldbeutelarmut“ verstanden. Sondern bei uns sind Formen von Einschränkungen gemeint (Körperliche, geistige oder psychische Belastungen), die uns in üblichen Gruppen schnell an den Rand treiben und in Isolation führen.

Es wird in diesen Tagen am Beispiel Mose Gott im eigenen Leben gesucht, gemeinsam gekocht und gemachte Erfahrungen aus dem Alltag werden geteilt. Gebetszeiten strukturieren die Tage.

Wo: Pfarrei Zu den Heiligen Engeln, Weissenseestraße 37, 81539 München

Wann: Von Freitag, 31.08.2018 ab 18.00 Uhr bis zum Sonntag 02.09.2018 nach dem Mittagessen.

Mitzubringen ist: Ein Schlafsack und eine Isomatte.

Kosten : Spende

Anmeldung und Rückfragen bei: Claus Stegellner, claus.stegellner@gmx.de,

Tel: 0174-8303 945.